

あらうみ

2025年度
(一社) いわふね青年会議所スローガン

こうきさんらん
「光輝燐爛～みんなの可能性の光、無限大～」



新年のご挨拶

2025年度理事長

横井 斎

(株)横井組

新年明けましておめでとうございます。

謹んで新春のお喜びと年頭のご挨拶を申し上げます。日頃より一般社団法人いわふね青年会議所の活動、運動に対しまして格段のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

私は2025年度、当会の理事長を務めさせていただきます、横井斎と申します。1年間どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

私たち青年会議所は20~40歳の青年が集い、「明るい豊かな社会」の実現を目指し活動を行っております。メンバーは青年の時期だからこそできる経験を通して、各々の成長へと繋げております。

本年度のスローガンは「光輝燐爛～みんなの可能性の光、無限大～」と掲げました。私たちの活動エリアである村上市・岩船郡は広大で、その中には多くの魅力があり、まだ知られていない魅力も多くあると思います。また、そんな魅力の中にある地域や人にも多くの可能性を秘めていると考えます。そんな可能性をさらに輝かせることで、この先も輝き続けられる地域を作れるよう、未来の発展へ繋げられるような活動展開を行っていきます。職の重さと責任を自覚し、最後まで覚悟を持って頑張りぬく所存でございます。

結びに、本年も皆様方からのご理解とご協力をお願い申し上げるとともに、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



新年のご挨拶

直前理事長

日高 悠一朗

ジブラルタ生命保険株新発田営業所

新年あけましておめでとうございます。

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。平素は一般社団法人いわふね青年会議所に格別なるご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

ここ数年、会員数が減少していく中、今いるメンバーの成長は必須と考え、2024年度は、『NEXT～未来に向けて～』をスローガンに掲げ、「未来に向けての組織づくり」「未来に向けての事業」を行って参りました。メンバーは、活動を通してうまくいったことやうまくいかなかったことなどそれであって一喜一憂の日々を過ごされたかと思います。ただ、この経験は今日より明日、明日より明後日といった、今より次の自分自身や地域の未来に向けた成長に繋がることを強く願っています。

本年は、横井理事長が掲げますスローガン『光輝燐爛～みんなの可能性の光、無限大～』のもと、地域の光を見出し灯していく活動を行って参る所存でございますので、昨年以上のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、昨年私たちの活動に携わっていただいた皆様、本当にありがとうございました。本年も皆様にとりまして素晴らしい年になりますことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

事業報告

夏の体験型謎解きゲーム

次代創造委員会委員長 中村 紘之

昨年7月28日に「夏の体験型謎解きゲーム 君たちが挑戦者！～みんなで目指せ！完全制覇～」を旧上海府小学校で行いました。好奇心旺盛な小学3・4年生を対象にし、様々な分野の謎解きや体験型のミッションを通して、自分自身の得意分野や苦手なことを学んでもらうことを目的として開催しました。3~6人1チームで協力しながら進めていき、最後には全チーム協力して宝を見つけることができました。昨今のトレンドである謎解きを用いたことで、参加した多くの子供たちはチームで協力し、時には苦戦しながらもとても楽しんでいました。活動を通じて、チャレンジしたこととチームで達成したことなどが思い出に残ったようでした。また、これから施設利用の観点からも1つの使用例として提示できたのではないかと考えます。



ネット演説配信

次代創造委員会委員長 中村 紘之

昨年の4月に村上市議会議員選挙が行われましたが、4月15日~4月20日の期間に、インターネットにて演説動画の配信を行いました。全国的に投票率が低下傾向にありますが、身近になったネットという媒体を用いて幅広い世代に選挙を身近に感じてもらい、立候補者の声を届けるということを目的に事業を行いました。投票率に影響を与えたかはわかりませんが、短い公開期間の中で約200回/日の視聴をしていただけました。少なからず投票における判断材料を提示できたのではないかと考えます。

未来に向けての組織づくり

広報・事務局 事務局長 建部 拓巳

未来に向けての組織づくりとなるよう、「学びの例会」の開催や、「いわふねJCの日」を設け、地域貢献活動を行ってまいりました。

学びの例会では、地区内外から外部講師を招き、社業や生活、地域のためになる講話ををしていただきました。消滅可能性自治体と言われている村上の「課題」と「希望」。地区外からの移住希望の方を雇用する「制度」。株式や不動産、証券への「投資」など、様々なことを学びました。また各回ともオブザーバーの方にも参加していただき、意見交換会も大変盛り上がりいました。



メンバー紹介

今年度、一般社団法人いわふね青年会議所では12名のメンバーが活動しています。



理事長 横井 翔
(株)横井組



副理事長 佐久間 陽
(株)サクマ



専務理事 中村 紘之
(有)中安薬局



直前理事長・監事 日高悠一郎
ジブラルタ生命保険(株)新田営業所



委員長 須貝 祥悟
(有)スガイ



委員長 木村 翔
村上市信用金庫



事務局長 斎藤 葉子
(株)山嘉土建



副委員長 成田 隆人
司法書士法人 海田総合法務事務所



副委員長 建部 拓巳
村上市役所



副委員長 須貝 大輝
(有)ファエスリー



事務局次長 須貝 俊大
岩船郵便局



委員 武藤 一輝
(有)武藤架設

賛助会員

有限会社 お茶の常盤園
社会福祉法人村上市社会福祉協議会
NIHACHI

有限会社 益田甚兵衛酒店
株式会社 神和商会
有限会社 住吉屋

株式会社 サクマ
有限会社 湯沢塗装
株式会社 ヤマノイ

ジブラルタ生命 平山 竜也
DESIGN PROMOTION
朝日舗道 株式会社

発見と発信・ふるさとの継承者委員会

委員長 須貝 祥悟

私たちの委員会では、まだ見ぬ地域の魅力の発見、発信を軸に活動していきます。

村上市・岩船郡には、住む人達ですら知らない埋もれている魅力や、現代の人があまり興味を示さなくなった地域資源が多くあります。また、古くからの伝統は、少子高齢化の影響で継承に問題を抱えるものもあります。そういうものを引っ張り出し、この地域の魅力の再発見の一助にしたいと思います。委員会メンバー含め、いわふねJC一丸となって事業を構築し、遂行します。

村上市・岩船郡の知らない一面を内外に発信し、楽しみを共有する仲間を増やし、共にこの地域のことを考えていきたいです。私たちの委員会の方針や考えにたくさんの地域住民が賛同、助力していただけることを願います。

希望の灯り委員会

委員長 木村 翔

当委員会は、青少年育成事業をメインに活動していきます。

私たちは、子供は成長とともに外の世界への関心が増し、故郷への関心が薄れる傾向にあると捉えました。そこで、自分たちの暮らす地域の魅力を再認識してもらうような機会を作ります。事業を通じて郷土愛を育み、この地域に残る、あるいは戻るという選択肢を当たり前のように持ってもらいたいと思います。

故郷をよく知ることは、故郷を応援する気持ちを醸成するきっかけになります。たとえ将来、故郷を離れる選択をしても、この事業は将来的にこの地域の活性化に寄与するものだと考えます。

子供たちの成長を支え、地域を照らす希望の灯りを増やしていくような事業を目指します。

広報・事務局

事務局長 斎藤 葉子

事務局は、諸会議の準備・運営や広報活動を行っています。

今年度は少数で運営しますので、より一層力を合わせ効率的に運営していかなければなりません。そのため、事務局内での情報共有の徹底によって、円滑な会議運営を行い、会員の有意義な時間となるようにしていきます。

また、私たちの活動を知っていただくためにSNSを活用し情報発信も引き続き行っていますので、是非ご覧ください。

いわふね青年会議所はメンバー一人ひとりが互いに成長できる場です。その場を作る縁の下の力持ちとして精一杯活動を行っていきますのよろしくお願ひいたします。

JC会員募集中 20~40歳の同志と 生涯の仲間づくりと自己成長を

いわふねJCは若い力で村上市岩船郡地域のために活動をしています。自分の成長や仲間づくりなど、同じ志を持った仲間を募集しています。まずは見学してみませんか。



2025年度事業予定

- 地域の新たな可能性を開拓する事業
- 未来の希望を灯す青少年育成事業



一般社団法人いわふね青年会議所ホームページ

いわふねJC

検索

下記のQRコードからも、いわふねJCの情報をご覧いただけます。

ホームページ Facebook X Instagram

